



LOGROS DE APRENDIZAJE A EVALUAR I BLOQUE DE ESTUDIO 2021

4º Grado

Asignatura	Logros de aprendizaje
Matemática 	<ol style="list-style-type: none">1. Consolida operaciones básicas con números naturales así como con la teoría de fracciones para fortalecer sus habilidades y destrezas aritméticas.2. Emplea la teoría de conjuntos en la clasificación, escritura y representación gráficas de distintos conjuntos relacionados a elementos del entorno.3. Efectúa operaciones entre conjuntos de forma enumerativa y gráfica con Diagramas de Venn.4. Utiliza el sistema de numeración decimal mediante la tabla de valores para interpretación, lectura, escritura, comparación y orden de los números naturales hasta las centenas de millón.5. Ejecuta las operaciones básicas con números naturales mediante sus procedimientos para resolver situaciones de su entorno.
Lengua y literatura 	<ol style="list-style-type: none">1. Lee comprensivamente un texto mediante la aplicación de diversas estrategias para la correcta apropiación de los conocimientos.2. Analiza sintácticamente diferentes enunciados oracionales en diversos ejercicios prácticos para una correcta comunicación escrita.3. Reconoce la estructura de la crónica mediante su redacción para una correcta comunicación oral y escrita.
Inglés 	<ol style="list-style-type: none">1. Emplea vocabulario relacionado con descripciones físicas, actividades libres y ocupaciones domésticas para describir acciones rutinarias y establecer comparaciones en redacciones coherentes.2. Utiliza adjetivos en grado comparativos a fin de establecer comparaciones entre objetos, personas, lugares y animales en enunciados simples.3. Aplica la estructura del presente simple del verbo Be y diferentes de Be en sus formas afirmativas, negativa e interrogativas para señalar acciones rutinarias en párrafos y enunciados sencillos.4. Utiliza apropiadamente el tiempo gramatical del pasado simple de verbos regulares a fin de expresar actividades en pasado en enunciados simples.5. Lee e interpreta apropiadamente textos sencillos a fin de responder a ejercicios de comprensión lectora, a nivel literal.
	EVALUACIÓN EN PROCESO.
	<ol style="list-style-type: none">1. Desarrolle apropiadamente los ejercicios de desarrollo físico mediante las pruebas de Eficiencia Física (PEF), aplicando la mecánica adecuada

<p>Educación Física</p>	<p>como una estrategia que le permita desarrollar de forma eficaz sus distintas capacidades motrices para mejorar su condición física y mental.</p> <ol style="list-style-type: none"> Realiza ejercicios de desarrollo físico general a través de las numeraciones, formaciones (filas e hileras) y giros para desarrollar los movimientos del cuerpo con organización y control. Efectúa correctamente los movimientos técnicos a desarrollar en el atletismo, (carreras de velocidad y resistencia) para efectuarlos con destreza, mejorando sus habilidades psicomotrices y fomentando lazos de amistad con sus compañeros.
<p>CCSS</p> 	<ol style="list-style-type: none"> Determina la importancia del objeto estudio de las ciencias sociales y descripción de nuestro entorno Ubica correctamente en la esfera y mapamundi los puntos cardinales a fin de orientarse y ubicarse en las diferentes direcciones Reconoce la ubicación ,extensión , y posición geográfica de Nicaragua en el mundo a fin de identificar cómo está dividida y problemas limítrofes que enfrenta.
<p>CCNN</p> 	<ol style="list-style-type: none"> Identifica la estructura, función, medidas de higiene y enfermedades del sistema digestivo mediante las actividades propuestas. Reconoce las partes del sistema respiratorio, función, enfermedades, medidas de higiene e importancia de los procesos de respiración en el ser humano a través de ejercicios variados. Explica los grupos básicos de los alimentos, su procesamiento, transformación, conservación, almacenamiento y los beneficios que nos proporcionan por medio de diversas actividades. Identifica actividades de relajación y recreación a través de diferentes situaciones expuestas. Describir los cambios físicos, biológicos, psíquicos y sociales que se manifiestan en la etapa de la adolescencia por medio de lectura comprensiva .
<p>Informática</p> 	<p>Para trabajar en proceso:</p> <ol style="list-style-type: none"> Explica con propiedad los conceptos básicos de la Informática a fin de nombrar, identificar y clasificar cada tipo de computadora según sus características, partes y funciones para utilizarlos correctamente en su vida diaria. Identifica algunos dispositivos internos del hardware y las generalidades del software de la computadora a fin de clasificarlos y diferenciarlos según sus características y funciones para utilizarlos correctamente y con responsabilidad. Accede de manera correcta al Explorador de Windows a fin de conocer su utilidad en la creación de carpetas para mantener ordenados nuestros archivos en la computadora.
<p>Teatro</p>	<p>Para trabajar en proceso</p> <ol style="list-style-type: none"> Fomenta la confianza en uno mismo y aporta una mayor autonomía personal, ayudando a los más tímidos a superar sus miedos.



2. Desarrolla las diferentes formas de expresión, desde el lenguaje hasta el movimiento corporal o la música. Además, se estimula el placer por la lectura y la expresión oral, perfeccionando la habilidad comunicativa de los más pequeños.

Formación Cristiana



ESTAS ACTIVIDADES SE EVALUARÁN EN PROCESO

1- Reconoce la importancia de cuidar lo que Dios ha creado, para convivir con los demás en armonía, justicia y hermandad.

2- Reconoce el tiempo de la cuaresma como un tiempo de oración, sacrificio, amor a Dios y a los demás a fin de vivenciar estas actitudes con nuestras familias y comunidad.

3- Reconoce la importancia del respeto y las virtudes de la fe y la oración para la convivencia en el hogar, escuela y comunidad